

## Warung Nasi di Tomang Dilalap Api, 3 Orang Alami Luka Bakar

JAKARTA (IM) - Tiga orang mengalami luka bakar akibat insiden kebakaran yang melanda rumah makan di Jalan Tomang Banjir Kanal 2 RT006 RW012, Tomang, Grogol Petamburan, Jakarta Barat, Senin (6/6).

Ketua RW012, Ade Wiri mengatakan, insiden kebakaran tersebut terjadi sekitar pukul 10.08 WIB. Api diduga berasal dari kompos gas yang meledak saat pemilik sedang masak.

"Menurut keterangan, api dari kompos gas rumah korban. Kebetulan memang usahanya jualan nasi ya, warteg. Kemudian mungkin masak apa gasnya meledak," ujarnya kepada wartawan, Senin (6/6).

Beruntung, api berhasil dipadamkan secara cepat oleh warga, kemudian dibantu petugas pemadam kebakaran yang tiba. "Kebetulan antispasi warga sangat sigap, walaupun bisa ditangani tapi tetep kita akan selalu kontek pemadam kebakaran, alhamdulillah merapat," jelasnya.

Menurut Ade, ada tiga orangarganya yang mengalami luka bakar. Satu orang yakni pemilik rumah makan

bernama Hikmah (48) mengalami luka bakar yang cukup serius.

"Yang jelas awalnya api dari gas. Sempat ada korban tiga orang, sekarang di RS. Ibu hikmah luka bakar cukup lumayan, sekarang korban di RS Tarakan. Yang dua lagi kayaknya anaknya juga di RS," paparnya.

Terpisah, Kasie Ops Gulkarmat Jakarta Barat, Sjukri Bahanan mengatakan, sebanyak 8 unit mobil pemadam kebakaran dengan diisi 40 personel dikerahkan untuk memadamkan api.

"Diduga api berasal dari kompor yang sedang menyala saat memasak," katanya.

Menurut Sjukri, satu orang, bernama Hikmah (48), pemilik rumah makan, mengalami luka bakar yang cukup serius pada bagian wajah. Korban sudah dibawa ke RS Tarakan untuk mendapatkan perawatan.

"Satu orang luka bakar di bagian wajah atas nama Ibu Hikmah (48 th) di bawa ke RS Tarakan," beber Sjukri.

Sementara itu, menurut Sjukri, api berhasil dipadamkan secara total, kurang lebih satu jam kemudian. ● yan

FOTO: ANT



### POSKO KELUHAN PPDB DI JAKARTA

Petugas memberikan penjelasan kepada warga yang memiliki keluhan pendaftaran sekolah anaknya di Posko Pengaduan Pendaftaran Peserta Didik Baru (PPDB) 2022 tingkat SMA dan SMK di SMK Negeri 27 Jakarta, Sawah Besar, Jakarta, Senin (6/6). Posko tersebut menjadi pusat pelayanan segala keluhan para orangtua terkait PPDB, di antaranya permasalahan nomor induk kependudukan (NIK), perbedaan data, hingga kesulitan mengunggah dokumen.

### GANJIL GENAP DIPERLUAS

## Warga: Jalanan Jakarta Jadi Lebih Lega

JAKARTA (IM) - Aturan ganjil genap yang diperluas menjadi 25 ruas jalan mulai Senin (6/6) ini berdampak signifikan bagi pengguna jalan, khususnya mereka yang sehari-hari menggunakan mobil pribadi.

Bagi warga dengan plat nomor kendaraan yang dilarang melintas di 25 ruas jalan, tentunya akan kerempotan karena harus mencari alternatif jalan lain atau harus beralih ke kendaraan umum. Namun pengguna mobil pribadi dengan plat nomor kendaraan ganjil yang hari ini tak terdampak ganjil genap justru diuntungkan karena perjalanan ke kantor jadi lebih cepat dari biasanya.

Seperti yang dialami Abed (32). Warga Rawamangun, Jakarta Timur ini, merasa perjalanannya menuju kantor jauh lebih cepat karena jalanan Jakarta yang tak semacet biasanya. "Memang masih macet di beberapa titik, tapi jauh lebih lega dari biasanya," kata Abed, Senin (6/6).

Berangkat dari rumahnya di Rawamangun menuju kantornya di kawasan Gambir, Jakarta Pusat, Abed hari ini harus melewati beberapa ruas jalan yang baru diterapkan ganjil genap, yakni Jalan Pramuka, Jalan Salemba Raya, hingga Jalan Kramat Raya. Ia hanya merasakan perjalanannya tersendat sebentar di Jalan Kramat Raya.

"Selebihnya relatif lancar," kata Abed. Ia berangkat dari rumahnya menggunakan mobil pribadi pukul 07.30 WIB. Dalam waktu sekitar 30 menit, ia sudah tiba di kantornya. "Biasanya bisa sampai 45 menit lebih," kata dia.

Selama perjalanan melewati ruas jalanan ganjil genap, Abed melihat cukup banyak mobil berpelat ganjil yang disetop polisi. Meski pada pekan ini polisi masih belum menerapkan sanksi tilang, namun Abed mengaku tak mau nekat menggunakan mobilnya yang berpelat ganjil di tanggal ganjil.

Saat berangkat kerja pada tanggal ganjil, ia lebih memilih untuk mengendarai sepeda motornya ke kantor. "Untungnya saya masih punya sepeda motor untuk menghindari ganjil genap. Kalau naik angkutan umum repot, waktu tempuhnya lebih lama," ujarnya.

Adapun ganjil genap Jakarta sebelumnya hanya diterapkan di 13 titik, namun diperluas menjadi 25 titik mulai Senin (6/6) hari ini. Dalam pekan ini, polisi pun dan tidak akan menilang pengendara yang melanggar aturan ganjil genap di 12 ruas jalan yang baru direaktivasi.

Sanksi tilang di 12 ruas jalan itu baru akan diterapkan pada pekan depan, atau mulai 13 Juni 2022. Meski demikian, pelanggar di 13 ruas jalan yang sudah aktif sebelumnya akan tetap dikenakan sanksi tilang.

Berikut daftar 25 ruas jalan yang menerapkan ganjil genap: -13 ruas jalan yang sudah berlaku sebelumnya: 1. Jalan MH Thamrin 2. Jalan Jenderal Sudirman 3. Jalan Sisingamangaraja 4. Jalan Panglima Polim 5. Jalan Fatmawati dari Simpang Jalan Ketimun sampai Jalan TB Simatupang 6. Jalan Tomang Raya 7. Jalan Jenderal S Parman 8. Jalan Gatot Subroto 9. Jalan M.T Haryono 10. Jalan H. R. Rasuna Said 11. Jalan D.I. Pandjaitan 12. Jalan Jenderal A. Yani 13. Jalan Gunung Sahari. Baca juga: Polisi Belum Tilang Pengendara yang Langgar Ganjil Genap di Jalan Pramuka -12 ruas jalan yang baru diberlakukan: 1. Jalan Pintu Besar Selatan 2. Jalan Gajah Mada 3. Jalan Hayam Wuruk 4. Jalan Majapahit 5. Jalan Medan Merdeka Barat 6. Jalan Suryopranoto 7. Jalan Balikpapan 8. Jalan Kyai Caringin 9. Jalan Pramuka 10. Jalan Salemba Raya sisi Barat, untuk Timur mulai dari Simpang Jalan Paseban Raya sampai Diponegoro 11. Jalan Kramat Raya 12. Jalan Stasiun Senen. ● yan

# 4 Metropolis

FOTO: ANT



### JELANG TURNAMEN DAIHATSU INDONESIA MASTERS

Ketua Panitia Pelaksana Indonesia Masters 2022 Alex Tirta (kedua kanan) bersama Pebulu Tangkis ganda putra Indonesia Pramudya Kusumawardana (kedua kiri), Pebulu Tangkis ganda putri Malaysia Pearly Tan (kiri) dan Pebulu Tangkis tunggal putri Indonesia Putri Kusuma Wardani (kanan) memberikan keterangan pers menjelang Daihatsu Indonesia Masters 2022 di Istora Senayan, Jakarta, Senin (6/6). Kejurnaan yang termasuk dalam Turnamen BWF World Tour Super 500 itu akan berlangsung 7-12 Juni 2022 dengan total hadiah sebesar Rp5,2 miliar.

### CALON GUBERNUR DKI PENGGANTI ANIES BASWEDAN

## Survei Ahli CSIS: Skor Emil Tertinggi Gibran Kalahkan Riza dan Sahroni

Dari daftar skor yang dirilis Centre for Strategic and International Studies (CSIS), Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil mendapat skor tertinggi sebesar 7,11, disusul Menteri BUMN, Erick Thohir dengan skor 6,99 dan Menteri Sosial, Tri Rismaharini dengan skor 6,78.

5,45  
10. Ahmad Sahroni: skor 5,06

Seperti dari namanya, survei ahli, ini bukanlah survei ke populasi calon pemimpin, tetapi survei kepada sejumlah ahli yang berasal dari berbagai profesi, untuk ditanyakan pendapat mereka tentang nama-nama calon gubernur yang telah disiapkan tim riset Centre for Strategic and International Studies (CSIS).

CSIS memandang Jakarta membutuhkan kepemimpinan yang teknokratis, orang yang punya kemampuan perencanaan dan mampu mengeksekusi kebijakan.

Kemampuan tersebut dibutuhkan seorang Gubernur Jakarta, yang memiliki tingkat Pendapatan Asli Daerah (PAD) yang lebih besar dibandingkan daerah lainnya serta besarnya kontribusi Jakarta terhadap PDB Nasional.

Survei ahli yang dilakukan oleh CSIS menemukan sebesar 62,9 persen ahli berpendapat bahwa dibutuhkan pemimpin Jakarta yang memiliki kemampuan perencanaan dan eksekusi kebijakan.

Dalam survei ini, CSIS

JAKARTA (IM) - Survei ahli yang diadakan CSIS menguji 10 nama yang dinilai layak menjadi calon gubernur DKI Jakarta pengganti Anies Baswedan pada Pilkada DKI 2024 mendatang.

Survei ahli yang melibatkan 170 responden ahli dari berbagai kalangan profesi ini diminta memberikan skor penilaian terhadap 10 orang politikus yang dianggap layak maju Pilkada DKI.

Survei ini digelar guna mencari pemimpin Jakarta pasca kota ini tak lagi menyang status Ibu Kota Negara.

Dari daftar skor yang dirilis Centre for Strategic and International Studies (CSIS) pada hari ini, Senin (6/6), Gubernur Jawa Barat, Ridwan

Kamil mendapat skor tertinggi sebesar 7,11. Ia disusul Menteri BUMN, Erick Thohir yang memperoleh skor 6,99 lalu Menteri Sosial, Tri Rismaharini dengan skor 6,78.

Daftar 10 nama calon gubernur Jakarta versi Survei Ahli CSIS:

- Ridwan Kamil: skor 7,11
- Erick Thohir: skor 6,99
- Tri Rismaharini: skor 6,78
- Sandiaga Uno: skor 6,76
- Emil Dardak: skor 6,20
- Hendar Prihadi: skor 5,92
- Gibran Rakabuming Raka: skor 5,87
- Ahmad Riza Patria: skor 5,57
- Nusrone Wahid: skor 5,45
- Ahmad Sahroni: skor 5,06

## Jakarta Fair Kemayoran, Bangkitkan Perekonomian Bangsa

JAKARTA (IM) - Dua tahun sejak pandemi covid-19, Jakarta Fair Kemayoran kembali akan dilaksanakan dalam rangka Hari Ulang Tahun Kota Jakarta ke 495. Event Pamiran Terbesar di Indonesia Tenggara ini digelar selama 39 hari, mulai tanggal 9 Juni sampai 17 Juli 2022. Penyelenggaraan kali ini merupakan yang ke 53 kalinya sejak pertama diselenggarakan tahun 1968.

"Setelah sempat tertunda selama dua tahun akibat pan-

demi covid 19, ajang ini dapat kembali dimanfaatkan oleh para pelaku usaha untuk turut andil menjadikan momentum bangkitnya perekonomian Nasional," ujar Ralph Scheunemann, Direktur Pemasaran Jakarta International Expo (JIE) dan Gedung Niaga JIE-Expo, Kemayoran Jakarta, Senin (6/6).

Jakarta Fair Kemayoran adalah arena festival dan pameran perdagangan terbesar yang merupakan etalase ajang

promosi berbagai produk unggulan. Penyelenggaraan Jakarta Fair Kemayoran 2022 mengambil tema "Setelah pandemi, Jakarta Fair Bangkit kembali".

"Ini sebagai salah satu event terbesar di Indonesia dapat menjadi pemantik perekonomian Indonesia untuk bangkit kembali pasca pandemi covid 19," imbuhnya.

Selain itu, ia melanjutkan JFK juga merupakan salah satu tolak ukur perkembangan industri MICE di Indonesia. ● yan

## Pj. Bupati Bekasi Apresiasi Penyelenggaraan Turnamen Sepak Bola Liga Santri

CIKARANG UTARA (IM) - Dalam rangka menjar- ing bibit pemain sepak bola dari kalangan santri, Komando Distrik Militer (Kodim) 0509 menggelar turnamen Sepak Bola Liga Santri Piala Dandim Cup Tahun 2022. Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan, menghadiri secara langsung upacara pembukaan turnamen Sepak Bola Liga Santri yang digelar di Stadion Mini Cikarang Utara, Senin (6/6).

Dalam kesempatan tersebut, Pj. Bupati Bekasi mengapresiasi Kodim 0509 dan Kodam Jaya yang telah menginisiasi kegiatan liga santri kali ini. Ia berharap, turnamen sepak bola liga santri yang digelar saat ini bisa melahirkan atlet-atlet tingkat nasional.

"Saya mengapresiasi pihak Kodim 0509 selaku penyelenggara kegiatan ini. Semoga dengan diadakan turnamen sepak bola ini dapat mencetak bibit atlet di tingkat nasional," ujar Dani dalam rilis Prokopim yang diterima, Senin (6/6).

Lebih lanjut, Dani menambahkan tujuan turnamen sepak bola liga santri bukan semata-mata untuk mencetak atlet maupun pemain sepak bola saja, tetapi yang lebih penting adalah untuk menyalurkan silaturahmi. Serta, atlet ditun-



Pembukaan turnamen Sepak Bola Liga Santri Piala Dandim Cup Tahun 2022 di Stadion Mini Cikarang Utara, Senin (6/6).

tu harus menjaga kesegaran jasmani karena mempunyai fisik yang bagus dan sehat, yang merupakan kunci utama kesuksesan bagi atlet untuk masa depan.

"Dan salah satu kunci

keberhasilan mereka di masa depan itu adalah punya fisik yang bagus dan sehat dengan cara berolahraga," ucapnya.

Selain itu, Dandim 0509, M. Horison Ramadhan, meng-

## Pemkot Bekasi Berencana Perluas Lokasi Car Free Day

BEKASI (IM) - Pemerintah Kota (Pemkot) Bekasi berencana memperluas lokasi car free day (CFD). Hal ini menyusul terselenggaranya dengan baik kegiatan CFD di Jalan Ahmad Yani, Kota Bekasi.

Kepala Dinas Lingkungan Hidup (LH), Yayan Yuliana mengatakan CFD yang sudah digelar dua minggu dinilai rapi dan tertib. Antusiasme masyarakat pun mulai terlihat sejak minggu kedua.

"(Setelah) di Jalan Ahmad Yani, Insya Allah kita evaluasi pada pekan keempat kita akan buka ya terutama di Harapan Indah setelah di Harapan Indah ada di Jalan Jendral Sudirman," kata Yayan kepada wartawan, dikutip Senin (6/6).

Bahkan menurutnya lokasi CFD dapat diperluas pada sejumlah titik lainnya.

## Pemkot Bekasi Berencana Perluas Lokasi Car Free Day

Namun, saat ini pihaknya masih berkoordinasi dengan warga-warga dan aparat terkait mengenai teknis penyelenggaraannya.

"Karena memang kita betul-betul menyiapkan jangan sampai ada CFD nanti di masyarakat malah menjadi stagnan lalu lintasnya kemudian susah keluarnya itu yang kita pikirkan juga," ungkapnya.

Yayan mengemukakan pihaknya membuka betul tempat-tempat pelaksanaan untuk menggelgar CFD. Pasalnya, jika dilakukan dengan benar, kegiatan CFD dapat berpengaruh terhadap lingkungan.

"Fungsinya akan mengurangi emisi gas buang kendaraan kalau pengurangan emisi kendaraan dilakukan dibanyak titik itu kan lebih bagus," pungkasnya. ● yan

itu, turnamen liga santri juga dapat menjadi wadah silaturahmi bagi para santri di Indonesia.

"Menjaln silaturahmi itu penting, apalagi antar santri Indonesia. Kami berharap liga santri ini dapat menghasilkan atlet dengan karakter bagus dan sportivitas yang tinggi, sehingga dapat mengangkat prestasi atlet di masa yang akan datang," ucapnya.

Terakhir, pihaknya meminta kepada para wasit agar dapat bertindak adil dalam membuat keputusan sesuai dengan peraturan permainan yang ada dengan senantiasa mengutamakan objektivitas.

"Berjuanglah untuk tampil yang lebih baik, saya yakin usaha keras dan jerih payah yang dilakukan tidak akan pernah sia-sia. Dan yakinlah pengorbanan yang diberikan akan senantiasa memberikan hasil yang terbaik. Perhatikan faktor keamanan personel dan materil selama mengikuti pertandingan serta laksanakan pertandingan dengan fair play," tandasnya.

Turnamen sepak bola liga santri digelar selama 3 hari, yakni dari tanggal 6-8 Juni 2022, yang diikuti sebanyak 8 klub pondok pesantren yang mewakili pondok pesantrennya masing-masing. ● mdl